



Championnat de France de Raid Aveyron (lundi jour 2: 16h00)

publié le 28/05/2018

Quelques équipes sont passées devant nous au trail mais notre rythme est honorable. Les élèves commencent à être dans le dur à l'arrivée de cette section. Il leur reste du VTT rubalisé sur 7 km et ils pourront ensuite se reposer et manger pendant 50 min chrono !!

Ils enchaînent finalement de manière assez fluide, Quinten aidant Victoria quand c'est nécessaire .

Ils arrivent sur le site du château de Colombier sans avoir perdu de temps mais la pause va faire du bien.

Pendant la pause pique nique, les filles crampent et profitent donc de massages. Avec la fatigue et la pluie qui commence à être soutenue, l'équipe se refroidit , difficile de profiter pleinement du copieux déjeuner proposé.

12h33 exactement, on s'aligne sur la ligne de départ, le groupe est motivé !

L'après midi commence par un trail suivi d'une CO labyrinthe dans le parc du château. C'est notre point fort et les élèves assurent en pointant rapidement les balises sans tourner indéfiniment en rond dans les méandres du labyrinthe, à la différence d'autres équipes.

Le rythme est bon, ils enchaînent sur quatre sections VTT rubalisé /trail/ VTT suivi emmené sans aucune difficulté par Elea pour terminer par un trail.

Ils arrivent en début d'après midi au boîtier arrivée, avec le grand sourire de Victoria, et des assistants !!

36 km pour aujourd'hui, il ne reste qu'à enfilez les combinaisons pour l'épreuve de canyoning, hors chrono...

Pendant que l'on s'équipe, la pluie redouble, l'orage est en train de monter. Nous attendons le feu vert pour commencer. Mais là météo se dégrade très vite, tout le monde se replie dans les camions et nous subissons un énorme orage. Le raid est stoppé, toutes les équipes encore en VTT sont rapatriées sous des abris de fortune et nous attendons. Le canyon est impraticable , il faut rentrer au camping, fin de la partie pour aujourd'hui.

Les photos ci-dessous dans le portfolio

Portfolio

